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Pieces 6 Piéces
T Superficie 200 m2
_ Reférence 83356976
R i Prix 3 200 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Basse californie, au calme absolu, sans vis a vis, a proximité immédiate du centre
ville a pied ainsi que des plages de la croisette, sur une parcelle d'environ 1000m2,
belle maison récemment rénové d'environ 200 m2 sur 2 niveaux, composé d'une
belle entré, d'un vaste et lumineux salon avec salle a manger et cheminé, une
cuisine indépendante équipé, une suite parentale avec salle de bains attenante
(douche et baignoire) donnant sur une belle terrasse avec apercue mer, 3
chambres avec salle de douche. Jardin paysagé avec piscine chaufféeun garage

ainsi qu'une place de parking ...

Basse californie, in absolute calm, not overlooked, in the immediate vicinity of the
city center on foot as well as the beaches of the croisette, on a plot of about
1000m2, beautiful recently renovated house of about 200 m2 on 2 levels,
composed of a beautiful entrance, a large and bright living room with dining room
and fireplace, an equipped independent kitchen, a master suite with ensuite
bathroom (shower and bath) overlooking a beautiful terrace with sea view, 3
bedrooms with shower room. Landscaped garden with heated poola garage and

an outdoor parking spaceelectricity by photovoltaic ...

LACOUR
21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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